

Les Trompes de Mormal

Lors de son assemblée générale extraordinaire du 4 juillet dernier, l'association "Les Trompes de Mormal" s'est dotée de nouveaux statuts.

A cette occasion, un nouveau Conseil d'administration a été élu, avec comme président : Patrice Collart, vice-président : Alexandre Dessalle, secrétaire : Patrick Merlevède, trésorier : René Lesne et comme conseillers : Yves Cauet, Jean-Michel Glacet et Christian Ramette.

Les coordonnées des membres du bureau sont les suivantes :

Président :

Patrice Collart
26, rue Elsa-Triolet
59620 Aulnoye-Aymeries

Vice-Président :

Alexandre Dessalle
5, avenue de Louvignies
59570 Bavay

Trésorier :

René Lesne
42, rue de l'Abbaye
59730 Solesmes

Secrétaire :

Patrick Merlevède
7, résidence Iris
Rue du Maréchal Juin
59570 Bavay

Le courrier doit être adressé au secrétaire de l'association :

Il est possible de joindre les **Trompes de Mormal** par téléphone au 06 08 09 10 12 et par courrier électronique à l'adresse suivante : lestrompesdemormal@gmail.com

